



La Conférence des présidents cantonaux romands (CPCR) vous rappelle – informe que vous avez la possibilité de demander la diffusion de « **communiqués d'intérêt général** », par e-mail, en lien avec le cyclisme romand,

par exemples : annonce de course ou autre - à tous les membres « collectifs » affiliés, selon :

[https://www.cyclismeromand.ch/associations/Clubs\\_Associations.pdf](https://www.cyclismeromand.ch/associations/Clubs_Associations.pdf)

Il suffit d'envoyer au président romand ( [president@cyclismeromand.ch](mailto:president@cyclismeromand.ch) ) le texte (avec ou sans fichier annexé), en indiquant s'il doit être envoyé à tous les destinataires (Présidents de clubs, Organismes, Autres) ou uniquement à certains d'entre eux.

Sans remarque, l'envoi est adressé à tous.

Avec nos remerciements pour votre collaboration dans l'intérêt du cyclisme romand.

Meilleures salutations.

Au nom de la Conférence des présidents cantonaux romands :

ROHRBASSER Jean-Marc,  
président romand

11 décembre 2024